

2022 - LA MISE EN ROUTE

Nous souhaitons prendre le temps de bien mettre en place le projet, nous nous fixons jusqu'au 23h60 qui auront lieu du 8 au 10 juillet 2022. L'action avec l'ensemble des partenaires démarrera effectivement en septembre.

A cette date nous auront pu contacter les partenaires et mettre en place les actions.

Nous allons participer à l'ensemble du championnat d'endurance en catégorie 1 du championnat 25 power.

Les premières compétitions avant juillet 2022 nous serviront à mettre en place le fonctionnement du team Amidem sport.

Nous pourrions envisager d'accueillir un nombre restreint de jeunes pendant cette période. Ceci afin de faire connaître l'association et pour l'association de finaliser les modalités d'accueil des jeunes.

L'écurie **AMIDEM SPORT** dispose de deux moto honda 125 CBR, une troisième devrait bientôt intégrer l'association. L'écurie est composée de passionnés de la moto qui ont décidé de partager leur connaissances et leur enthousiasme avec une démarche humaine et pédagogique.

Parlons un peu compétition

Lors de l'unique participation en 2021 à Fontenay le Comte les deux pilotes présent ont découvert ce type de compétition et leur prestation nous laisse augurer de bons résultats pour la prochaines saison (7ème position et 27ème sur 46 au classement général 2021).

Pour 2022 nos objectifs sportifs seront :

- Découvrir les 23h60 et les terminer.
- Participer au championnat 25 power en catégorie 1 (-15cv) des Pays de la Loire et viser au moins un podium.

Accueillir des jeunes nécessite :

- d'être équipé d'éléments de sécurité dans le stand (vêtement de sécurité, matériel offrant la possibilité d'agir sans risque d'accident),
- de prendre des licences auprès de la FFM pour chaque jeune qui viendra travailler dans le stand lors des compétitions,
- de pouvoir leur offrir un lieu de restauration, de repos, et les récompenser de leur venue et de leur travail (tee-shirts,...), nous disposons du lieu d'accueil (3 barnums soit 27m² de surface)
- des rencontres régulières avec les différents partenaires, avec les jeunes impliquent des déplacements sur l'ensemble des pays de la Loire.

Les membres de l'association ont beaucoup investi, personnellement et financièrement. Ils vont continuer, mais sans votre aide, quelque soit sa nature, notre projet ne pourra reprendre son envol et retrouver son efficacité précédente qui était reconnue de tous.

Rejoignez-nous dans ce projet alliant humanisme, pédagogie sport et passion.

NOUS CONTACTER

Nous écrire

AMIDEM François Guyon 38, rue de Tripoli 72000 Le Mans association@amidem.com	AMIDEM 44 Yann Clément 223, boulevard Schumann 44000 Nantes yann.clement@amidem.com
AMIDEM 49 Thomas Boutillier 7, le Jaunais 49270 Landemont thomas.boutillier@amidem.com	

Par téléphone : 06 27 58 03 77



**Association pour la mixité et l'insertion
par la découverte de l'endurance moto**

**Rejoindre, soutenir un projet humain,
sportif et professionnel sur le territoire
des Pays de la Loire**

Favoriser l'insertion des jeunes dans la société, les orienter vers une voie professionnelle, les éduquer à la sécurité routière grâce au sport mécanique, c'est possible. L'AMIDEM, Association pour la Mixité et l'Insertion par la Découverte de l'Endurance Moto l'a déjà prouvé.

Ce projet réaliste sera d'autant plus une réussite que de partenaires nous rejoindrons.



Collectivités, établissements de formations, professionnels, bénévoles, nous avons tous à y gagner.



Une passion au service de l'insertion des jeunes

La crise actuelle liée au COVID 19 a fortement touché les jeunes, que ce soit sur le plan social, difficultés à nouer des liens, à avoir une vie sociale stable qu'au niveau formation, difficultés d'apprentissages, scolarité à distance, regroupements partiels, perte de lien avec les établissements scolaires.

EN PISTE POUR TROUVER TA VOIE

L'action de l'AMIDEM en faveur des jeunes repose sur la vie d'une écurie moto de petite cylindrée participant au championnat d'endurance 25 power. Leur proposer d'accéder à une écurie moto leur permet de découvrir le sport mécanique, de s'y impliquer en intégrant l'écurie créée ou en étant un spectateur privilégié de la vie de celle-ci.

DES AMBITIONS EDUCATIVES ET CITOYENNES

Utiliser le partage d'une passion autour du sport mécanique pour aider les jeunes filles et garçons à s'intégrer la société. Les valeurs fondamentales que nous souhaitons transmettre aux jeunes sont :

- **Le respect** des autres membres, des autres concurrents, des règlements,
- **L'intégration dans un groupe**, faire partie d'une équipe se devant d'être unie. Sans l'investissement de chacun rien ne peut réussir.
- **Le goût de l'effort**, notamment lors des épreuves d'endurance où ils doivent s'impliquer tout au long de l'épreuve.
- **Découvrir et respecter les règles** : échéance, répartition des postes, entraînements, déplacements, respect des règlements de course, pilotage, mécanique, organisation.
- **avoir un objectif**, un avenir en participant à chaque visite, en découvrant des formations et des métiers.
- **Filles, garçons, personne handicapés**, valoriser et donner une place à chacun, **accepter les différences**.
- **affiner son parcours scolaire et s'y maintenir**, intégrer les règles élémentaires de sécurité routière.

Nous pourrions également proposer à des pilotes de découvrir cette discipline très formatrice.

Le projet a pour objectif d'atteindre le plus grand nombre de jeunes ligériens mais aussi d'**impliquer le plus grand nombre d'établissements** de formation afin de faire **découvrir la richesse des offres éducatives disponibles**.

Ceci permettra aussi de mettre en évidence les débouchés professionnels en organisant **des stages et visites d'entreprises** souhaitant nous ouvrir leurs portes.

Ce projet ambitieux ne peut réussir qu'avec l'engagement de tous, l'association se positionnant en plateforme de mise en relation entre les jeunes, les services qui les suivent et les organismes de formation et les entreprises.

L'ASSOCIATION AMIDEM

UN SAVOIR FAIRE RECONNU

- lauréat national « Fais nous rêver » 2015 de l'Agence Pour l'Éducation par le Sport,
- labellisée « Moto Éducation Insertion » en 2014 par la FFM,
- Partenariat avec la ville du Mans, le département et la Préfecture de la Sarthe, la région de Pays de la Loire,
- Soutien de l'Automobile Club de l'Ouest, de pilotes et d'écuries reconnues (Vincent Philippe, Johann Zarco, Louis Rossi, le SERT, le Junior Team 72, Viltais, 3D endurance, GMT 94...)

DES RESULTATS

Suite au travail en collaboration avec les professionnels de la jeunesse, de la formation et des entreprises, nous avons pu obtenir des résultats probants.

- Un jeune a intégré l'écurie Tech3 en championnat du monde vitesse dans la catégorie motos électriques.
- un jeune a pu régulariser sa situation, intégrer le milieu scolaire, depuis il est devenu éducateur sportif au sein de la ville du Mans.
- Des élèves se sont fixés dans leur formation, se sont orientés plus précisément après avoir travaillé sur la moto.

UNE ORGANISATION ABOUTIE

L'AMIDEM dispose de deux pôles afin d'être au plus proche des activités et des partenaires de l'association.

Un pôle **AMIDEM SPORT** qui prend en charge la vie du team :

- engagements et préparation aux compétitions,
- travaux sur la moto.

Ce pôle est en relation directe avec les établissements qui s'engageront à nos côtés. Définition des travaux attendus suivis et contacts réguliers avec les formateurs.

Le pôle **AMIDEM JEUNE** qui s'occupe des relations avec les partenaires et met en place les animations offertes aux jeunes.

Afin d'être au plus près des partenaires, nous disposons d'une antenne à Nantes (44) ainsi qu'à Landemont (49)

Aider les jeunes à trouver leur place dans la société est un bénéfice qui se répercute sur l'ensemble des acteurs qui s'engagent à nos côtés.

QUE POUVEZ-VOUS NOUS APPORTER ?

Vous êtes une entreprise

- offrir la possibilité à des jeunes de venir visiter votre entreprise, les accueillir pour un stage d'immersion en entreprise sont des propositions que nous accueillerons avec grand intérêt.
- nous soutenir financièrement ou nous aider à nous équiper afin d'offrir les meilleures conditions de travail aux jeunes sont aussi essentiels à la réussite du projet.

Profitez de nos supports de communication, nous vous citons, relayons vos campagnes sur internet, votre logo figure sur notre moto, nos flyers et banderoles et autres moyens de communications (vêtements, goodies,...)

Vous êtes un lycée ou un centre d'apprentissage

Pas de standardisation des projets, nous établirons avec chaque établissement une démarche et des objectifs spécifiques aux attentes à celui-ci.

Nous souhaiterions confier à un groupe encadré par un professeur de travailler sur des éléments de la moto que nous fournirons. Etudes des tâches d'entretien à effectuer, améliorations possibles... Si des jeunes s'impliquent, ils pourront venir travailler dans le stand lors de compétition afin de se retrouver en situation concrète.

Nous vous citerons à chacune de nos actions, relayerons les informations des formations proposées par votre établissement. Votre logo apparaîtra sur tout nos supports (moto et autres supports cités précédemment).

Vous êtes une collectivité

Nous offrons à des jeunes résidents de votre territoire de bénéficier de notre action selon les procédures que nous mettrons conjointement en place. Nous relayerons vos informations en faveur des jeunes.

En fonction des animations à mettre en place, nous fixerons ensemble les modalités matérielles et financières.

Vous êtes un particulier

- vous êtes un passionné de motocyclisme, vous souhaitez nous rejoindre, rencontrons nous.

- Vous pouvez nous suivre et nous supporter via les réseaux sociaux  : AMIDEM SPORT, et bientôt d'autres ainsi qu'un site internet www.amidem.com en cours de création